

# Al día

Instagram Facebook Twitter | @aldiaaconcagua  
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

www.ald.cl    Diciembre 2021    Máx.33-Min.16°    Edición N° 128    Gratis

## CALUROSA NAVIDAD

CON TEMPERATURAS QUE SUPERARON LOS 38 GRADOS LOS HABITANTES DEL VALLE DE ACONCAGUA CELEBRARON UNA CALUROSA NAVIDAD,

Gala de danza en  
Santa María

Enjoy tendrá  
fiesta de año  
nuevo

Festival de la voz de  
Panquehue ya tiene  
parrilla musical



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.





## Gala de danza árabe en Santa María

Desde la Municipalidad de la comuna de Santa María invitan a los vecinos y vecinas a participar de una Gala de danza árabe.

El evento se realizará el martes 28 de diciembre en las dependencias del teatro municipal de la comuna de Santa María a las 20 horas.

Desde la organización invitaron a todos quienes quieren participar llevar el pase de movilidad que será requerido para su ingreso



## Guillermo Sánchez Vergara es nuevo integrante del Cuerpo de Jurados de Exposiciones de la Federación Criadores de Caballos Raza Chilena

Sánchez recibió este 24 de diciembre la carta firmada por el presidente de la Comisión Exposiciones, José Luis Pinochet, que lo acredita como jurado oficial, ante lo cual reaccionó con mucha emoción como lo expresó a CaballoyRodeo.cl.

“El tema de mi formación como jurado ha sido un proceso muy largo, que también se extendió por el estallido social, la pandemia, debido a no poder seguir haciendo actividades como las exposiciones. Pero todo ese tiempo lo aproveché para prepararme, para revisar videos de exposiciones y literatura, para ver caballos en la medida de lo posible, porque en la pandemia se me hizo muy difícil. Siempre traté de ir avanzando y ganando tiempo”, manifestó.



“Ahora cuando empezaron las exposiciones traté de incorporarme rápidamente a lo que pudiese hacer, hablando con los organizadores para poder ir a apoyarlos, tratar de salir, seguir mi proceso y poderlo terminar como corresponde. Le puse mucho empeño, dediqué mucho tiempo para poder asistir a todas las exposiciones que pude ir acá en la zona central y creo que todo ese proceso anterior y el esfuerzo que he puesto este último tiempo rindió este fruto”, agregó.



**REVISTAS Y DIARIOS**  
**EDICIÓN Y PUBLICACIÓN DE LIBROS**  
**WEB Y REDES SOCIALES**  
**DISEÑO**  
**ARTÍCULOS PUBLICITARIOS**

 @EditorialSofia

SOFIA EDICIONES

¿QUIERES  
**PUBLICITAR CON  
 NOSOTROS?**

Esríbenos a  
**contacto@diarioaldia.cl**

## Enjoy Santiago recibe el 2022 con fiesta de año nuevo y prepara los mejores shows para el verano

El casino y hotel celebra el fin de año con una noche llena de sorpresas, e inaugura el verano con alternativas para todos los gustos con la reactivación de shows de humor en vivo, millonarios premios y una serie de promociones especiales.

Continuando con sólidos protocolos sanitarios para resguardar la salud de colaboradores y clientes, Enjoy Santiago prepara un fin de año pensado para todos quienes quieren celebrar los últimos minutos del 2021 junto a su familia y amigos, en una fiesta para no olvidar.

La invitación es este 31 de diciembre y consta de una cena en el gran buffet Santerra, para luego dar paso a la fiesta que tendrá un show especialmente preparado para que vivas una experiencia inolvidable durante esta noche de año nuevo. Esto ya que además de ser bar abierto, la exclusiva fiesta contará con la connotada banda "Tomo como rey" y un tremendo DJ toda la noche, quienes prometen poner la cuota de baile a todos quienes quieran recibir la noche con los mejores pasos.

Y como el verano ya está aquí, Enjoy Santiago se recargó de panoramas entretenidos para todos los turistas y coterráneos de la región Metropolitana. Enero estará marcado por dos desfiles de pasarela con lo mejor de la moda al más puro estilo de las pasarelas del mundo con banda en vivo este 8 y 29 de enero, junto a increíbles sorteos en el salón VIP de mesas Piccadilly esas mismas noches. Luego, durante enero y febrero, Thiago Cunha enciende los jueves por la noche con su show "San Thiago", lleno de concursos y entretenidas actividades. Además, todos los viernes del mes, llega "Sin Pecado", un show cuyo elenco cuenta con Antonella Ríos, Thiago Cunha, Wilma González, Kathy Contreras y otros artistas, quienes se encargarán de abrir los sentidos a un mundo de sensualidad y risas.

Por su parte, febrero se carga de humor y buena música. Y es que el mes se enciende comenzado con el tremendo show de Iván Arenas el 5 de febrero, para seguir riendo a más no poder el sábado 19 con Pedro Ruminot. Pero como no sólo con risas se pasa increíble, la gran cantante nacional Nicole promete deslumbrar con su hermosa voz y talento el 12 de febrero. Finalmente, el artista de "Hablar de ti", Gepe, llegará con sus mejores éxitos para hacernos cantar a todo pulmón el próximo 26 de febrero.

"Este año quisimos tener panoramas para todos los gustos, porque sabemos que son shows y actividades que todos estábamos esperando hace mucho tiempo", comenta Juan Eduardo García, Gerente General de Enjoy Santiago. Y agrega que "estamos esperándolos a todos quienes quieran reír, comer rico, jugar y pasar un buen rato, sólo deben traer su pase de movilidad y carnet, la diversión la ponemos nosotros".



## Música y cultura en la Plaza de San Felipe

La plaza de armas de San Felipe se llenó de música y cultura con la tradicional agrupación Camerata Aconcagua.

La agrupación musical se presentó el jueves en Plaza de Armas para mostrar a la comunidad y vecinos que circulaban lo mejor de su repertorio en el marco de los Conciertos de Navidad que se han desarrollado durante la última semana.

Desde el municipio sanfelipeño agradecieron a sus integrantes, que una vez más demostraron la entrega, el talento y el compromiso con su ciudad y nuestros vecinos y vecinas



## Festival de la voz de Panquehue ya tiene parrilla musical

dio a conocer la parrilla que tendrá este festival. Para la primera jornada de festival –fijado para el viernes 7 de enero- estarán Xavier, Illapu, Los Atletas de la Risa, doble oficial de Mon Laferte, Banda Tropical de Vallenar. Y para el sábado 8 se presentarán José Henríquez, Los Lumanquinos, "El Flaco" Paul Vásquez, doble oficial de Ana Gabriel y Noche de Brujas.

En ambas jornadas, la obertura estará encabezada por el Ballet Folclórico de Panquehue- Parroquial Pangué.

Como es tradicional, el Festival tendrá una competencia con seis intérpretes participantes, provenientes de Lebú, Doñihue, Villa Alemana, Quillota y Panquehue.



## Tenis de primera a San Felipe

El Club de Tenis, Valle de Aconcagua, de la comuna de San Felipe, anunció una exhibición entre dos grandes referentes del tenis nacional para enero.

Se trata nada menos que del sanfelipeño Guillermo Rivera, quien se enfrentará a Ricardo Urzua. Ambos jugadores han estado en lo más alto del tenis nacional con importantes participaciones también en canchas internacionales.

Esto lo anunció el propio Rivera, quien se mostró feliz de volver al club que lo vio nacer y donde comenzó con el deporte que lo llevó tan alto en su carrera como profesional.

Por su parte, el Presidente del club Gonzalo Astorga, destacó la actividad y señaló que es un honor para nosotros como club tener a un referente del deporte sanfelipeño enfrentando a otra figura del tenis, sin duda será un evento muy bonito para quienes gustan del deporte blanco, tanto de San Felipe como las otras comunas.

El evento se realizará el 29 de enero durante la mañana en horario por confirmar.



## Linda actividad navideña en Los Andes

Los niños que participan del Programa 4 a 7, en la comuna de Los Andes, vivieron una mágica jornada .

Se trató una actividad navideña, preparada por sus monitores, la cual incluyó juegos, entrega de regalos y un bello árbol de los deseos en donde pudieron dejar los suyos para esta Navidad y Año Nuevo



**Lukitas DISTRIBUIDORA**

6LT DETERGENTE MATEO VERDE 5LITROS	5LT DETERGENTE MATEO AZUL 5LITROS	2LT LAVAJIZAS 2LITROS	5LT LAVAJIZAS 5LITROS
\$2.000	\$1.800	\$1.000	\$2.000
2X \$3.000			
2LT LIMPIA PISOS 2LITROS	5LT LIMPIA PISOS 5LITROS	5LT CLORO 5LITROS	2LT CLORO DEL 1 LITRO
\$1.000	\$1.800	\$1.200	\$1.000
5LT PINTURA DE PISOS 5LITROS	2LT PINTURA DE PISOS 2LITROS	5LT LIMPIAVIDRIOS DESENGRASANTE Y SACA SARRO 1 LITRO	NOVA 100 MTS
\$3.500	\$1.500	\$1.000	\$1.800
5LT DESINFECHANTE 5LITROS	2LT DESINFECHANTE 2LITROS	PAPEL HIGIENICO 300 MTS	CONFORT 30 MTS DOBLE HOJA
\$2.000	\$1.000	\$1.500	\$1.100

**PREFIERE ECONOMÍA Y CALIDAD**

**f DISTRIBUIDORA LUKITAS Y CIA**  
**GUAYANAS 372 CENTENARIO**  
**LOS ANDES - +569 6494 1640**

**CURIMON JUNTO A CARABINEROS**



Todo lo que necesitas  
en un solo lugar

[www.mimol.cl](http://www.mimol.cl) • Mi mall online

## Con campaña informativa, Municipio y equipo Senda de San Esteban buscan concientizar sobre los riesgos por consumo de drogas y alcohol en las celebraciones de fin de año

Debido al número de acciones ocurridos en estas fechas, los equipos municipales se desplegaron por distintos sectores para entregar una serie de tips e informaciones respecto a la importancia de evitar accidentes.

Con el objetivo de concientizar a las comunidad sobre los riesgos y accidentes asociados al abuso de alcohol y otras drogas durante estas fiestas de fin de año, el municipio, a través de sus direcciones de Dideco, Emergencia y Seguridad Pública y el equipo de SENDA, se desplegaron en distintos puntos de la comuna para dar inicio a una campaña informativa, con una serie de tips y datos útiles y relevantes al respecto.



En la oportunidad, Ricardo Derza, Coordinador de la Oficina Senda de la comuna, manifestó que “queremos sensibilizar e informar sobre los riesgos que aumentan en el periodo de celebraciones porque, precisamente, aumenta el consumo tanto de drogas legales como ilegales, y, cuando esto ocurre, bajan los niveles de preocupación. Por tanto, queremos que reciban información con consejos prácticos para que sepan cuáles son estos riesgos, que van desde asuntos menos complejos a aquellos que son más graves, tales como incivildades, delitos o accidentes de tránsito”, apuntó.

En esa misma línea, el profesional entregó cifras preocupantes. La tendencia de accidentados graves en este tipo de festividades superan las 90 personas a nivel nacional. “Sabemos que hay que atender las situaciones de riesgo y concientizar al respecto porque no sólo hay riesgo cuando uno anda al volante, sino también cuando uno es peatón o ciclista”, afirmó.

Finalmente, valoró la actitud de la actual administración municipal, encabezada por el Alcalde Christian Ortega, quienes le han dado una importancia vital a este tipo de iniciativas que educar a la comunidad: “Existe una preocupación de la actual administración municipal al respecto, porque han propiciado la posibilidad de generar campañas y desarrollar los programas de prevención que son permanentes”, añadió.

# Consigue la piel

del Uni Uni

**Sede del Club, Benigno Caldera,  
Parrasia, San Felipe**